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Top 13 Maßnahme Wiedervernässung des Jägersburger Moores 
 
ORM Stolz teilt mit, es gäbe hier eine Studie von 1983. 
 
ORM Biegaj berichtet hierzu, dass bereits alle Bemühungen durch Herrn Kolb zu 
keinem Ergebnis geführt hätten und die Maßnahme auch immer wieder abgelehnt 
worden sei. 
 
BM Herr Forster stellt klar, dass im Stadtrat beschlossen worden sei, ein Gutachten 
zu erstellen, aber die Stadt für die Wiedervernässung nicht zuständig sei. Das 
Gutachten werde freiwillig erstellt und die Kosten hierfür würden vom Land 
bezuschusst. Er führt weiter aus, dass es im Stadtgebiet sieben Moorgebiete gäbe 
und durch das Gutachten festgestellt werde, welches hierfür geeignet sei. 
 
Der Vorsitzende schlägt vor, hier abzuwarten, bis das Gutachten vorliegen würde. 
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